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真面目に取り組んでいる生徒が多く、大変
良いと思いますが、講義型の授業だけでな
く主体的・協動的な授業（アクティブラー
ニング）を取り入れたいです。生徒の授業
への満足感をあげるには①わかった喜び・
できた喜びあり、自己の高まりを自覚でき
る授業　②友達との関わりによって高ま
り、その高まりを認め合い喜び合うことが
できる授業　この二つの要素がある時に、
生徒は満足すると考えています。教える側
がその視点で授業を組み立てることが重要
だと思います。

高校教育のあり方や
入試の内容が変わっ
ていく中で、生徒の
側の主体的な取り組
みを促すという意識
は大変重要だと思い
ます。工夫を充実さ
せることで、生徒の
満足度も伸びていく
ものと期待されま
す。

落ち着いて授業に取り組める
のは大変良いことだと思いま
す。一方で積極性や主体的な
面が今少しということであ
る。1学年に決めた自分の目
標を下げる事無く3学年まで
頑張り抜く力が備わってくる
と良いと思います。

わかりやすい具体的な目標は、
学習への取り組み方も違ってく
ると思います。一人一人にしっ
かりとした目標を持たせていた
だきたいと思います。

生徒数も、クラスも
多い学校なので、ク
ラスによりタイプは
違う中、65％の生徒
は満足と感じている
事、資格取得に向け
て進んで行くカリ
キュラムは、すばら
しいと思います。残
りの35％が気にもな
りますが…

生徒が自立的・主体
的に学習に取り組む
事は、学習だけでな
くその後の社会生活
を送る上で大変重要
となる。授業の満足
度向上の取り組みを
評価します。

Ｂ Ａ Ａ Ｂ Ｂ Ｂ Ａ

多くの生徒が部活動や生徒会活動に意欲的
に取り組んでおり、大変すばらしいと思い
ます。部活動も生徒会活動もキャリア学習
的な視点でとらえることが重要だと考えて
います。この活動を通して何を学び、学ん
だことを自分の人生にどう生かすかを各個
人で追究するとともに、自分の人生に生か
せることを自覚できた時にキャリア形成と
なりますので、この視点で活動させること
は大切だと思います。

部活動、生徒会活動
などに活発に取り組
む生徒の姿がうかが
われます。授業だけ
でなく、様々な活動
で人間を育てること
を大切にされている
ように思います。

部活動加入率が95％以上とい
うことは、中々出来る事では
無く、本校の良い面での特徴
になっていると思われる。い
じめや体罰の無い校風づくり
にも非常にプラスになってい
ると思われる。

部活動、生徒会活動では、授業
で学べない、多くの大切なもの
を学ぶことができます。部活の
加入率95％以上は素晴らしいと
思います。

目標を持っての部活
動は。生徒達には良
い体験ですね。コ
ミュニケーションや
発想力を身に付け
て、社会に行く事に
なりますね。

部活動加入率が95％
となっている赤穂高
校の風土を評価しま
す。その上で、積極
性や協調性が発揮さ
れている事は、今後
に役立つと思いま
す。

Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ

「やっちゃえ！赤穂プロジェクト」は本当
にすばらしい活動であると思います。その
地域である駒ケ根市は「消滅可能性都市」
と言われています。駒ケ根市が消滅しない
ためにはどうしたら良いかを是非、赤穂高
校生徒で討議したり追究したりしていただ
き、更に地域交流、地域貢献を深めていた
だきたいと考えております。まさに実践の
場となることを期待しております。

地域へ発信する機会
を多く持ち、地域に
根ざす学校としての
姿勢を維持していく
ことは、地域や生徒
に良い影響をもたら
しているものと思わ
れます。

地元駒ケ根市のまちなかでの
イベントで音楽系の部、クラ
ブが出演しているのを何回か
見ることが出来ました。地域
の人との連携つながりが出来
て大変良いことだと思いま
す。スポーツ系のクラブにつ
いても、市民総合体育大会へ
の参加や小中学生への指導的
な役割を担っていけば、もっ
と地域とのつながりが深くな
ると思います。

地域に出て頑張っている生徒さ
んを見るととても嬉しくなりま
す。これからも地元の地区とし
て応援していきたいと思いま
す。

地域との活動、協力
が良く見られる場面
もあって、すばらし
いと思います。

ソースカツ棒や、観
光に係る提言等の地
域に密着した活動
は、赤穂高校の理解
に貢献している。

Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ

・赤穂高校は地域の宝として発展してきた
と思います。『消滅可能性都市　駒ケ根』
をどうするかを、是非討論していただきた
い。それが、生徒一人一人が自分の未来を
考えることに繋がると思います。

・大きな問題もなく
良好な一年であった
ことが見てとれま
す。今年度の成果を
しっかりと振り返
り、さらに充実した
来年度につなげられ
ることを期待しま
す。

落ち着いた感じのある学校の
様子がわかります。勉強しや
すい環境にありとても良いと
思います。あとは、生徒がい
かに主体的に取り組めるかと
いう事だと思います。目標設
定をしっかりつけ、常に目標
に対して今自分がどの位置に
いるかをわかっていることが
重要だと思います。

何度か言わせていただきました
が、やはり制服を考えていただ
きたいと思います。「私は赤穂
高校の生徒です」と制服を身に
つけ、胸を張って、どんな場面
でも活躍できる生徒の姿を望ん
でいます。卒業式の着物姿は好
ましくないし、入学式に中学の
制服も変ではないですか？せっ
かく赤穂高校に入学したのでそ
の自覚を持ってもらうためにも
制服が良いと思います。

子供達の事を良く考
え、思っていただき
ありがとうございま
す。3年間多感で進
路も左右する時期
を、赤穂高校で過ご
せた事は、子供達に
とって素晴らしい高
校生活と思っており
ます。

高校再編に向けて、
学校の特徴が求めら
れると思いますが、
同時に地元・地域が
果たす役割のための
情報が必要です。

学校評議員会のとき
いがいには学校へ行
く機会も少なく評価
もしにくいですが、
先生方がしっかり取
り組んでいる様子が
伝わってきます。

(2)生徒が自己理解・
他者理解を深められ
るよう部活動や生徒
会活動などを通じて
人間性の育成を目指
す。自己の確立と互
いを尊重する人格の
育成を通して、体罰
やいじめのない安
全・安心な学校をつ
くる。

全　　　般
（自由記述欄）

　憲法及び教育基本
法の精神に基づき、
特に次の事項に留意
して教育実践に当た
る。

１．生徒の自主性を
高め、個性を伸ば
し、社会性を養い、
実践力のある社会人
の育成に努める。

２．社会および自然
に関する科学的思考
力を高め、人文領域
への関心を深めさせ
ることで総合的学力
の涵養をはかる。

３．体育及び芸術教
育を通して、情操教
育を尊重し、心身の
調和的発達を期す
る。

４．課程・学校の性
格を明確にし、相互
の協力をはかるなか
で、地域に根ざし、
特色の発揮に努め
る。

(2)生徒が自己理解・
他者理解を深められ
るよう部活動や生徒
会活動などを通じて
人間性の育成を目指
す。自己の確立と互
いを尊重する人格の
育成を通して、体罰
やいじめのない安
全・安心な学校をつ
くる。

学　校　教　育　目　標

 今　年　度　目　標

１．自ら学ぶ学習習慣の確立をめざし、自己の進路実現のできる確かな学力を身につけさせる。
２．社会の形成者として必要な規範意識の向上をはかり、基本的な生活習慣の確立と自律的な行動のできる力を養成する。
３．地域に根ざし、開かれた学校づくりを推進し、普通科・商業科の特色を発揮できるよう努力する。

重点目標（中・長期的目標　）

（1）全教職員が丁寧
でわかりやすい授業
を心がけ、生徒の主
体的な学習意欲を喚
起する教材を工夫す
る。到達目標や資格
取得など具体的な学
習目標を意識づけ、
個々の進路実現のた
めの学習活動を支援
する。


